

ÉVANGILE

« Ma fille est morte à l'instant. Mais viens, et elle vivra » (Mt 9, 18-26)

Alléluia. Alléluia.

Notre Sauveur, le Christ Jésus, a détruit la mort.
il a fait resplendir la vie par l'Évangile.

Alléluia. (2 Tm 1, 10)

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu (Mt 9, 18-26)

En ce temps-là,
tandis que Jésus parlait aux disciples de Jean le Baptiste,
voilà qu'un notable s'approcha.

Il se prosternait devant Lui en disant :

« Ma fille est morte à l'instant. Mais viens lui imposer la main, et elle vivra. »

Jésus se leva et le suivit, ainsi que ses disciples.

Et voici qu'une femme souffrant d'hémorragies depuis douze ans
s'approcha par derrière et toucha la frange de son vêtement.

Car elle se disait en elle-même :

« Si je parviens seulement à toucher son vêtement, je serai sauvée. »

Jésus se retourna et, la voyant, **lui dit** :

« Confiance, ma fille ! Ta foi t'a sauvée. »

Et, à l'heure même, la femme fut sauvée.

Jésus, arrivé à la maison du notable,
- vit les joueurs de flûte et la foule qui s'agitait bruyamment.

Il dit alors : **« Retirez-vous.**

La jeune fille n'est pas morte : elle dort. »

Mais on se moquait de Lui.

Quand la foule fut mise dehors, il entra, lui saisit la main,
et la jeune fille se leva. Et la nouvelle se répandit dans toute la région.

– Acclamons la Parole de Dieu.

<https://www.aelf.org/bible>

Jésus explique à Luisa que c'est à travers la Croix qu'Il a été reconnu comme Dieu. Il lui enseigne qu'il y a la Croix de la Souffrance et celle de l'Amour.

Je poursuis dans mon pauvre état et dans le silence de Jésus béni. Ce matin, je me trouvais plus que jamais opprimée et, quand il est venu, **Il m'a dit.**

«Ma fille, ce ne sont
- ni les œuvres,
- ni la prédication,
- ni même la puissance des miracles
qui m'ont fait reconnaître clairement comme le Dieu que Je suis.

C'est quand J'ai été placé sur la croix et élevé sur elle comme sur mon propre trône, c'est alors que J'ai été reconnu comme Dieu.

Seule la Croix a révélé au monde et à tout l'enfer qui J'étais vraiment. Alors, tous ont été ébranlés et ont reconnu leur Créateur.

Ainsi, c'est la Croix
- qui révèle Dieu à l'âme et
- révèle si l'âme est vraiment de Dieu.

On peut dire que la Croix
- met à nu toutes les parties intimes de l'âme et
- révèle à Dieu et aux hommes ce qui s'y trouve.»

Il ajouta:

«Je consume les âmes sur deux croix:

- l'une est la croix de la Souffrance et
- l'autre, la croix de l'Amour.

Dans le Ciel, tous les neuf chœurs des anges M'aiment. Pourtant, chacun a sa fonction spécifique. Par exemple, la fonction spéciale des Séraphins, c'est l'Amour Et leur chœur est plus directement orienté
- pour recevoir les reflets de mon Amour.

De sorte que mon Amour et le leur, en se dardant mutuellement, s'embrassent continuellement.

Il en est ainsi pour les âmes sur la terre. Je leur donne des fonctions particulières.
- À celles-ci, Je donne le martyre de la Souffrance, et
- à celles-là, le martyre de l'Amour.

Ces deux martyres sont des maîtres habiles
- pour sacrifier les âmes et
- pour les rendre dignes de mes complaisances. »